

(Le français suit)

FOR IMMEDIATE RELEASE

Delegation of Supreme Court of Canada Judges Concludes Participation in Asia-Pacific Judicial Colloquium

OTTAWA, March 28, 2025 – The Right Honourable Richard Wagner C.P., Chief Justice of Canada and his colleagues, Justice Andromache Karakatsanis and Justice Suzanne Côté, were pleased to participate in the Asia-Pacific Judicial Colloquium held in Canberra, Australia, from March 23-26, 2025. The Asia-Pacific Judicial Colloquium assembled judges from the supreme courts of Australia, New Zealand, Singapore, Hong Kong and Canada. This exchange occurs every two years.

Delegates discussed several topics of mutual concern, including artificial intelligence, judicial precedents, transnational disputes and contractual discretion, among others. The Supreme Court of Canada was asked to present on the role of apex courts in facilitating access to justice and the impact of Indigenous law on environmental law.

“All over the world, the challenges facing modern courts are much the same,” said Chief Justice Wagner. “Canada has a vested interest in the global stability that comes with strengthening the rule of law. Our judiciary is proud to share our expertise with others and learn from their experiences as well.”

The Asia-Pacific Judicial Colloquium is a gathering of judges that aims to enhance the understanding of common legal challenges, share best practices and foster cooperation. Canada hosted the first Asia-Pacific Judicial Colloquium in 2007. Since then, it has been hosted on a rotational basis by each attending country. Canada last hosted the colloquium in Vancouver in 2017 and will host the next one in 2027.

A photo of the event is available for publication [here](#).

For more information, please contact:

Stéphanie Bachand
Executive Legal Officer and Chief of Staff
613-996-9296

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La délégation de la Cour suprême du Canada conclut sa participation

au Colloque judiciaire Asie-Pacifique

OTTAWA, le 28 mars 2025 – Le très honorable Richard Wagner, C.P., juge en chef du Canada, et ses collègues les juges Andromache Karakatsanis et Suzanne Côté, ont été ravis de participer au Colloque judiciaire Asie-Pacifique qui s’est tenu à Canberra, en Australie, du 23 au 26 mars 2025. Ce colloque réunissait des juges des cours suprêmes de l’Australie, de la Nouvelle-Zélande, de Singapour, de Hong Kong et du Canada. Il s’agit d’échanges qui ont lieu tous les deux ans.

Les délégués ont discuté de plusieurs sujets d’intérêt commun, notamment d’intelligence artificielle, de précédents jurisprudentiels, de différends transnationaux et de pouvoirs discrétionnaires en matière contractuelle. La Cour suprême du Canada a été invitée à parler du rôle que jouent les tribunaux de dernière instance en vue de faciliter l’accès à la justice, ainsi que de l’incidence du droit relatif aux Autochtones sur le droit de l’environnement.

« Les défis auxquels font face aujourd’hui les tribunaux de partout dans le monde sont largement les mêmes », a déclaré le juge en chef Wagner. « Le Canada profite directement de la stabilité mondiale que favorise le renforcement de la primauté du droit. Nos juges sont fiers de partager leur expertise et, par la même occasion, d’apprendre de l’expérience des autres. »

Le Colloque judiciaire Asie-Pacifique est un événement qui permet à des juges de se rencontrer en vue d’améliorer leur compréhension de défis juridiques communs, de partager des pratiques exemplaires et de favoriser la coopération. Le Canada a organisé le tout premier Colloque judiciaire Asie-Pacifique en 2007. Depuis, l’événement s’est tenu tour à tour dans les autres pays participants. Le Canada a été l’hôte du colloque pour la dernière fois en 2017, à Vancouver, et il est prévu qu’il sera l’hôte de la prochaine édition en 2027.

Une photo de l’événement est accessible à des fins de publication [ici](#).

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Stéphanie Bachand
Conseillère juridique principale et chef de cabinet
613-996-9296